

Accidentes en moto aumentan discapacidad en Venezuela

Autor Administrator

Tuesday, 28 de July de 2015

Modificado el Monday, 27 de July de 2015

Han aumentado a 85,46%: La carretera Panamericana ocupa el primer lugar en el registro con 78 accidentes por motos

De acuerdo con la gerente de Atención Integral del Consejo Nacional para las Personas con Discapacidad, Ana Millán, los accidentes que se han registrado en las vías del Área Metropolitana han incrementado un 40% la población de personas con discapacidad adquirida.

Según Protección Civil Miranda, hasta el primer semestre de este año han ocurrido unos 823 accidentes, los cuales dejaron una cifra de 1.250 lesionados y 105 personas fallecidas de las cuales, 319 involucraron motos.

La carretera Panamericana ocupa el primer lugar en el registro con 78 accidentes por motocicletas. Le siguen las autopistas Gran Mariscal de Ayacucho y Francisco Fajardo con 26 y 15 accidentes respectivamente.

En relación al año 2012, los accidentes por motos han aumentado a 85,46%, de acuerdo al subregistro aportado por cuerpos de bomberos, policía y Protección Civil del estado. Sin contar con el municipio Libertados, en el cual ocurrieron unos 144 accidentes.

"Los accidentes en motos han incrementado la discapacidad físico-motora y lesiones en la columna vertebral que en muchos casos impide caminar a los afectados", explicó la funcionaria de Conapdis, Ana Millán, durante el "Encuentro Metropolitano de Políticas Públicas para la Integración de Personas con Capacidades Diferentes" que se llevó a cabo el viernes en las instalaciones de la UCV.

<http://www.2001.com.ve/con-la-gente/104647/accidentes-en-moto-aumentan-discapacidad-en-venezuela.html>

